



(BMV) COMENTARIO CIERRE: CON RALLY NUEVAMENTE AL FINAL

RAFAEL SANROMAN DOMINGUEZ

MÉXICO, Infosel, febrero. 25.- El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) terminó la sesión con una baja de -0.27% o -119.49 puntos, colocándose en las 43 mil 802.07 unidades, en donde se percibió que los operadores tienen una estrategia definida de comprar desde el inicio de la jornada, comenzar a soltar las acciones a medio día y cerrando con rally de alza al final de la sesión.

De acuerdo con la información de la BMV, 212 acciones operaron con alza, 206 con baja y 14 se mantuvieron sin cambio. El importe total fue de 20 mil 142.1 millones de pesos (mdp) con 385.8 millones de acciones operadas.

En notas corporativas, destaca que Grupo Alfa (ALFA) descartó deshacer su sociedad con la empresa petrolera colombiana Pacific Rubiales, a pesar de la caída en los precios internacionales del petróleo.

Grupo Modelo (GMODELO) informó que Ricardo Meyer Mattos asumió la vicepresidencia de Finanzas y Administración de la compañía a partir del 1 de enero de 2015, en sustitución de Sandro Leite Ferreira, quien a su vez fue nombrado vicepresidente global de Presupuesto y Desarrollo del Negocio de Anheuser-Busch InBev, subsidiaria de la compañía mexicana.

El despacho estadounidense Robbins Geller Rudman & Dowd LLP anunció el inicio de una demanda colectiva en contra de Volaris (VOLAR) por mostrar violaciones a las cláusulas en la Oferta Pública Inicial (OPI) en el mercado de Estados Unidos (EU) sobre la compra de ADS con información imprecisa.

Proteak Uno (TEAK) publicará el próximo 27 de febrero sus resultados del cuarto trimestre del 2014 (4T14), indicó a través de un comunicado a la Bolsa Mexicana de Valores (BMV).

Grupo Herdez (HERDEZ) inauguró su planta de vegetales ubicada dentro del complejo Santa Rosa en Los Mochis, Sinaloa, con una inversión de alrededor de 320 millones de pesos (mdp), informó su asociada Herdez Del Fuerte a través de un comunicado.

La debilidad de Televisión Azteca (AZTECA) en el cuarto trimestre de 2014 (4T14) significaría una mejor perspectiva para Grupo Televisa (TLEVISA), lo que anticipa que podría presentar un crecimiento positivo en publicidad, tras el descenso que la televisora propiedad de Emilio Azcárraga Jean presentó en el 3T14, afirmó Barclays a través de un reporte de análisis.

Se destacó también que al cierre de la sesión Gruma registró una baja de 35.4% en su utilidad favorecido por ganancias cambiarias que compensaron en parte mayores gastos financieros, al reportar mil 392.5 millones de pesos en el cuarto trimestre de 2014 (4T14) y ventas que crecieron 5.4%.

Por último, HR Ratings bajo la calificación de largo plazo para Organización Soriana (SORIANA) a HR AA+ de HR AAA con perspectiva estable.